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LE PROTESTANT RHODANIEN 

Bulletin de l’Église Protestante Unie de  Bagnols - Pont - Bourg 

Quand le jour de la 
Pentecôte arriva, ils 
se trouvaient réunis 
tous ensemble.(...) 
Alors leur apparurent 
comme des langues 
de feu qui se parta-
geaient et il s’en posa 

sur chacun d’eux.  
Ils furent tous remplis d’Esprit Saint et se mirent à parler 
d’autres langues, comme l’Esprit leur donnait de s’exprimer.
(…) Ceux qui accueillirent sa parole reçurent le baptême, et il 
y eut environ trois mille personnes ce jour-là qui se joignirent à 
eux.  
(Livre des Actes, Chapitre 2) 

 

Pentecôte veut dire cinquante, cinquante jours après Pâques. 
Cinquante jours qui furent nécessaires aux disciples pour pas-
ser de la sidération après la mort de leur ami Jésus à ce nou-
vel élan missionnaire,  remplis de la force du Saint-Esprit. Et 
les chapitres suivants du livre des actes nous décrivent l’orga-
nisation encore primitive des premières paroisses qui se met-
tent alors en place. 
On y loue le Seigneur, on se transmets les paroles et les en-
seignements de Jésus. On y baptise et on y partage le pain et 
le vin comme il l’avait prescrit. On met des ressources en 
commun, on crée les premiers services de diaconie pour que 
personne ne soit tenu à l’écart. 
L’Église du Christ est née à la Pentecôte, alors même 
qu’elle venait de recevoir de l’Esprit-Saint son ordre de mis-
sion : annoncer l’Évangile au monde, à tout le monde, juifs 
comme païens. 
Depuis deux millénaires, l’Église est ce lieu où se vit une fra-
ternité hors du commun, celle qui nous relie à un même Père. 

Elle incarne toujours cette mission confiée à l’Église univer-
selle et qui est au cœur de notre raison d’être de paroisse : 
être un relais local où se prêche la parole, où se donnent les 
sacrements et où l’on vit en communauté notre foi. 
Il est important de ne jamais perdre de vue cette conviction 
que c’est Christ, en Esprit, qui conduit l’Église. Et que la vie 
spirituelle doit rester au centre de notre projet et de nos activi-
tés de paroisse : quand on dit « spirituelle », l’Esprit-Saint 
n’est jamais très loin… 
C’est pourquoi nous avons à cœur de VOUS écouter.  
Oui, vous ! Vous qui la fréquentez depuis des lustres, ou vous 
qui venez juste d’arriver. Quels sont vos désirs, vos attentes, 
vos rêves pour vous, pour votre vie spirituelle, et pour votre 
paroisse ?  
C’est maintenant le bon moment de poser des jalons. Avant 
que nous partions en vacances, avant que la rentrée ne 
vienne remplir vos agendas et ceux de vos enfants avec 
toutes sortes d’activités. 
C’est pourquoi nous vous invitons à nous faire part libre-
ment de vos souhaits, de vos idées et de vos disponibili-
tés, pour vous et vos enfants. Ainsi pourrons-nous organi-
ser à la rentrée les activités dont vous avez besoin, aux ho-
raires et dans les lieux qui vous conviennent. 
Nous vous donnons rendez-vous le 25 juin  pour la fête de 
fin d’année à la Chartreuse de Valbonne, le 3 septembre 
pour l’Assemblée du Désert à Mialet, et enfin le 24 sep-
tembre pour une Journée de rentrée, toujours à La Val-
bonne, pour vous présenter les activités que vous nous aurez 
suggérées de mettre en place. 
Osez rêver votre Église de demain ! Dites-nous ce que vous 
aimeriez y découvrir à la rentrée ! 
Et d’ici-là, passez un bel été, sous la Grâce… 

Pasteure Laurence Guitton 

LaÊPentecôte : 
ÊActeÊdeÊnaissanceÊdeÊl’ÉgliseÊduÊChrist 
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Seigneur, 
Autour de moi et en moi, ça crie, ça gesticule.  Je n’y comprends rien et je me sens comme aspirée par l’ouragan. 
Donne-moi ta paix. Que je trouve les gestes et les paroles qui apaisent. 
Conduis-moi dans ces verts pâturages que tu promets, lieux de restauration et de repos. 
Donne-moi la tranquillité d’un cœur qui s’est ouvert à la vérité et au pardon. 
Que le spectacle de ta création m’entraîne à la louange et à la joie. 
Au cœur de l’été, que je sache accueillir ta paix…       Amen 

d’après E. Seyboldt, dans Vivre, Prier et Méditer, Ed. Olivetan, p. 118 
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SemaineÊdeÊPrièreÊpourÊl’UnitéÊdesÊChrétiensÊ 

. Impressions d’un participant 

Je suis heureux d’avoir participé à cette Prière le 20 jan-
vier à St. Saturnin et je remercie tous ceux et celles qui 
ont contribué à cette célébration. Je suis également re-
connaissant que Catholiques et Protestants avaient repris 
cette rencontre de Prière qui avait été interrompue ces 
dernières années, mais qui était devenue un lien entre les 
deux paroisses. -  Je nous rappelle un moment unique, 
quand en janvier 2017 nous étions réunis au Temple, le 
Père André - rappelé au Seigneur le 18 janvier 2023 -  
nous avait fait une remarquable homélie . 

Cette « Semaine de Prière » a pour moi deux dimen-
sions : une théologique par la prière de Jésus-Christ 
« qu’ils soient un afin que le monde croie » (Jean 17 : 
20) , et une dimension personnelle : comme fils d’une 
mère protestante et d’un père catholique, j’étais très sou-
lagé quand le Concile Vatican II (1962 – 1965) avait dé-
claré que les Non-Catholiques sont des « Frères Sépa-
rés » et non plus des « hérétiques » qui devraient retour-
ner à l’Église  Catholique Romaine… 

La Semaine de Prière pour l’Unité des Chrétiens avait 
gagné une dimension œcuménique quand les membres 
des différentes Confessions avaient enfin la possibilité de 
se rencontrer sous la Parole du Christ et de prier en-
semble. Et quand en 1966 le Conseil Œcuménique des 
Églises/ Genève, et une Commission du Secrétariat pour 
l’Unité/Rome ont édité thèmes et textes, l’Octave Œcumé-
nique de Prière… a été officiellement reconnue pour 
toutes les confessions qui ont été invitées à se joindre à 
cette Prière. 

Avec beaucoup d’émotion et de gratitude, je me rappelle 
de janvier 1978 quand, alors jeune Pasteur, avec un vieux 

Prêtre, nous avons conduit cette Prière à Rüsselsheim ! 
Depuis lors, je participe à cette Prière soit en Allemagne, 
ou au Bénin et ici et partage la demande de Jésus-Christ 
selon Jean 17 : que tous soient un pour que le monde 
croie ! 

. Un peu d’Histoire… 

La Semaine de Prière pour l’Unité des Chrétiens (PUC)  a 
débuté en 1857 à Oxford par l’Association for the Promo-
tion of the Unity of Christendom . Elle avait pour but de 
réunir tous les chrétiens sous le pape… et les papes ont 
finalement repris cette idée. Léon XIII (1878-1903) a pro-
posé de célébrer cette Semaine entre l’Ascension du 
Christ et Pentecôte ; l’Anglican Paul Watson (1908) la 
semaine entre le 18 et le 25 janvier. Le pape Benoît XV 
(1914-1922) a rendu obligatoire à toute l’Église Catho-
lique la participation à cette semaine. Il voulait également 
le retour des sectes orientales, des Anglicans, des Luthé-
riens… sous la papauté. L’œuvre et le témoignage de 
l’Abbé Paul Couturier (1881-1953) a donné dès 1935 une 
dimension universelle à cette semaine. Il est important 
pour lui que, dans notre prière, il s’agit de « l’unité  que le 
Christ veut et par les moyens qu’il voudra. »  -  Après dif-
férentes étapes de rapprochement et de refus, le COE et 
le Secrétariat pour l’Unité ont convenu en 1966 d’inviter 
tous les Chrétiens à célébrer cette Semaine ensemble. 

. Conclusion : 

Même si Rome insiste sur l’idée que  seule l’Église Catho-
lique Romaine est L’ÉGLISE à qui devraient retourner 
tous les autres chrétiens, j’ai fait l’expérience pendant 
mon ministère que les membres de toutes les confessions 
se sont rassemblés sous la Parole de Jésus-Christ selon 
l’Évangile de Jean 17 dans la Prière pour vivre « être-un-
en-Christ » afin que le monde croie ! 

Karl G. Gutberlet 
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Ce mot semble incontournable quand on parle de foi pro-
testante : - Sola Gratia - c’est la Grâce seule qui vous 
sauve. Cette découverte par Martin Luther dans l’épître 
aux Romains a été le point de départ de la Réforme. 

Mais qu’est ce que la Grâce ? 

A l’Atelier, nous avons passé en revue les nombreux 
mots et expressions françaises qui lui sont rattachés : 
gracieux, gratuit, demander grâce, faire grâce de, délai 
de grâce, être en grâce, faire action de grâces … 

Le dictionnaire en donne trois définitions : 

- la grâce comme ce qui a un bel aspect, de l’élégance, 
ce qui est beau à voir 

- la grâce comme un don, un cadeau offert qui n’est pas 
dû ou mérité, 

- la grâce comme un pardon, une remise de peine accor-
dée. 

Et à l’inverse, on peut aussi rendre grâces pour remer-
cier, ou demander grâce pour être pardonné. 

Au fil du texte biblique, nous avons découvert que la 
Grâce de Dieu revêtait les mêmes significations dans les 
Écritures : 

- Celle du pardon : « (…) Mais toi, tu es un Dieu qui par-
donne, qui est compatissant et qui fait grâce » (Néhémie 
9,17) 

- Celle du don gratuit « C’est par la grâce en effet que 
vous êtes sauvés, par le moyen de la foi ; vous n’y êtes 
pour rien, c’est le don de Dieu » (Ephésiens 2,8) 

- Celle de la beauté et de la douceur « Oui, le bonheur et 
la grâce m’accompagneront tous les jours de ma 
vie » (Psaume 23). 

Mais cette vision d’un Dieu idyllique et bienveillant qui 
donnerait, qui pardonnerait tout gratuitement, sans con-
trepartie ne doit pas nous conduire à penser que nous 
sommes libres de faire tout ce que nous voulons dans la 
vie. 

Le prix de la Grâce 

A ce stade de notre réflexion, nous avons convoqué le 
pasteur et théologien allemand Dietrich Bonhoeffer (1906
-1945) à travers son ouvrage « Le prix de la Grâce ».1 

Il y dénonce la grâce « à bon marché ». Il la décrit 
comme un stock inépuisable de pardon, de largesses de 
la part de Dieu dans lequel il suffirait de puiser sans hési-
tation, sans limite et… sans scrupules. 

Au contraire dit-il, « la grâce coûte cher, d’abord parce 
qu’elle a coûté à Dieu la vie de son fils (…) Il y a dans 
nos vies de la grâce qui coûte, parce qu’elle appelle à 
l’obéissance à Jésus-Christ ».  

Obéir à Dieu, à ses commandements nous demande des 
efforts, une certaine soumission. Mais ce prix que nous 
payons n’est pas en vue d’obtenir en retour le pardon et 
la bénédiction de Dieu, mais à l’inverse un témoignage 
de notre reconnaissance pour les avoir déjà reçu. 

Nulle doute qu’après cet échange en profondeur, le mot 
« Grâce » distillé tout au long de nos liturgies aura pour 
les participants, et pour vous désormais, une toute autre 
saveur… 

 

Pasteure Laurence Guitton 

 

 
 
 

 
 
 
1-Dietrich BONHOEFFER, Le prix de la Grâce, Dela-
chaux et Niestlé, Neuchâtel (CH), 1967, p. 19 & 21    

Venez percer avec nous d’autres mystères de la foi 
protestante. Lors de nos prochains ateliers bibliques, 

nous parlerons de Pâques et de la Trinité. 

 
ÉchosÊdesÊateliersÊbibliques :Ê 
Qu’est-ceÊqueÊlaÊGrâce ? 
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L’Entraide, parlons-en ! 

« A partir d’une question d’actualité vécue par ses membres, 
la FEP (Fédération de l’Entraide Protestante) offre quelques 
pistes de réflexion éthiques, spirituelles ou simplement hu-
maine, pour nourrir le sens de ses actions. Deux pasteurs et 
un professionnel ou bénévole de terrain croisent leurs re-
gards… » 
Chaque semaine, à partir d’une question, La Boussole nous 
propose des chemins pour une réflexion qui nous guidera 
pour aller chercher le meilleur de nous même et l’offrir aux 
autres… 
Merci à La Boussole de contribuer à la rédaction du Protes-
tant Rhodanien. 
Vous pouvez vous abonner à cette parution hebdomadaire :  

http://fep.asso.fr/formulaire-abonnement-la-boussole/ 
 

« LA QUESTION DE LA SEMAINE : Faut-il être toujours 
joyeux ? 
UN CHEMIN DE REFLEXION : Par Christian Tanon, pasteur, 
EPUF, L’Escale à Paris. 

La joie du cœur est un don de Dieu. 
« Soyez toujours joyeux ! » nous dit l’apôtre Paul dans sa 
lettre aux Thessaloniciens. Mais devant une personne qui est 
dans la tristesse, dois-je vraiment être joyeux ? Une telle atti-
tude ne risque-t-elle pas d’être blessante, déplacée ? 
Heureusement, Paul nuance ses propos dans sa lettre aux 
Romains : « Réjouissez vous avec ceux qui se réjouissent ; 
pleurez avec ceux qui pleurent. »… 
L’injonction à être toujours joyeux ne vise pas une attitude 
mais plutôt une disposition profonde de l’être humain, qui n’a 
pas lieu d’être manifestée en toute circonstance. 
Il faut distinguer gaîté et joie. Je suis capable de m’efforcer 
d’être dans la gaîté pour rendre plus agréable ma relation à 
l’autre, mais je ne suis pas en mesure de « commander » ma 
joie. 
La joie du cœur est un don de Dieu. Je peux la recevoir, 
comme je reçois l’espérance et la foi. 
La recevoir et la faire grandir sur mon chemin avec Dieu. » 
 
Alors… Qu’en pensez-vous ? 

LA BOUSSOLE 

 De ma forêt profonde, du 
haut de mon grand pin, 
moi l’écureuil patenté de 
l’Entraide, je redécouvre 
les douces senteurs médi-
terranéennes de ce prin-
temps comme nous l’ai-
mons ici… té mon bon !!    

…Me lissant les moustaches je me réveille doucement et 
quoi ?   .. Savez vous la nouvelle est tombée, nous changeons 
de lieux de distribution plus spacieux , cela devient réalité pour 
la fin mai début juin... c’est sûr ! 
C’est  avec une larme au coin de l’œil, que je pense à cette 
Maison Chave , une ancienne bergerie, où tant de rencontres 
se sont faites, où encore tout ce travail de distributions alimen-
taires  effectué  depuis  plus de 12 ans. Ah, je vous en prie 
sortons les mouchoirs !! 
Le 28 mars à l’occasion de leur conseil d’administration men-
suel, les bénévoles de l’entraide ont découvert  enfin les plans 
et croquis des futurs locaux mis à disposition par la mairie de 
Bagnols. Que de projets, que d’idées ;  le chaudron bouil-
lonne ! Comme déjà indiqué, les  nouveaux lieux de distribu-
tion seront proches  de la salle de sport des Érieux  et du rond-
point allant vers Alès. Il va falloir donc mette la main à la pâte 
pour le transport des utilitaires et pour l’agencement  ergono-
mique des lieux. Pour moi-même, foi de rongeur, je suis prêt à 
me retrousser les manches !! Maintenant nous sommes arrivés  
au terme de la période annuelle de distribution et je n’ai plus 
une seule noisette à me mettre sous la dent ! 
 Malgré les ramasses à l’Intermarché, les stocks alimentaires 
et d’hygiènes se sont réduits au plus bas, rappelez vous seule-
ment  en décembre dernier  aux prémices de la période hiver-

nale nous en étions à quelques vingt sept tonnes tout confon-
du !! 
Mais cependant  ces difficultés  n’ont pas entamé la bonne 
humeur des bénévoles dans ces circonstances ; la gestion des 
produits alimentaires et des dépenses utiles étant  toujours  
tenues au plus juste. La crise alimentaire a vu défiler de nom-
breux bénéficiaires provenant d’Ukraine, d’Afghanistan, d’Algé-
rie, d’Afrique sub-saharienne et même d’Amérique du sud ! 
Faute d’être polyglottes les bénévoles s’adaptent avec  les 
mains et le sourire  pour un contact plus fraternel... 
La rentrée de septembre risque de n’être pas aussi facile car 
le stock alimentaire résiduel  sera le même à quelque chose 
près,  compte-tenu que la distribution du colis alimentaire d’ur-
gence est maintenu durant les mois de juillet et d’août. 
Autres préoccupations concernant les deux studios mis à la 
disposition  du CCAS de Bagnols ; le prix de la consommation 
électrique s’envole et la chaudière à gaz, qui datait de 1989 
est bonne à être changée avec l’incertitude du coût à venir de 
son combustible.  
Que penser au sommet de mon arbre tel Rodin, sur les boule-
versements sociaux-politiques de notre époque ?  
La réponse modeste et locale de l’Entraide nous invite à la 
pugnacité et au courage d’entreprendre. Cependant nous 
comptons sur l’aide des pouvoirs publics et déjà les remer-
cions sachant en contre partie que sans associations humani-
taires leurs fonctionnements ne pourraient se faire convena-
blement.   
Animalement  vôtre, que dis-je ?....Amicalement vôre !    

MH/EPGR 
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LAÊDOUZIÈMEÊÂNESSE 

Voici le témoignage de Salin, un ancien légionnaire qui a osé 
faire confiance à Dieu. 
 
« Je suis né en France, dans une famille nombreuse, d’origine 
algérienne, musulmane pratiquante. Lorsque j’avais 10 ans, 
mes deux parents sont morts dans un accident de voiture. Pla-
cé en orphelinat, je me suis révolté, j’ai quitté l’école, j’ai vécu 

dans la rue. 
A 17 ans, dans un bar, 
j’ai rencontré un jeune 
qui racontait ses aven-
tures : il était légion-
naire. J’ai eu envie de 
l’imiter et je me suis 
engagé à la Légion 
Étrangère. 
Un monde nouveau 

s’est ouvert à moi au 2ème REP. J’ai changé d’identité : je suis 
devenu « Serge ». J’ai connu une fraternité humaine extraordi-
naire. J’ai participé à des opérations aux quatre coins du 
monde, avec des moments très durs au Liban en 1982 après 
les massacres de Sabra et Chatila. J’y ai assuré la protection 
rapprochée de Yasser Arafat. 
J’ai découvert la religion catholique en discutant avec le Padre 
et avec la prière du para : « Donnez-moi mon Dieu ce qu’il 
vous reste, donnez-moi ce dont les autres ne veulent pas, 
mais donnez-moi aussi le courage, la force et la foi ». 
En 1991, pendant la guerre du Golfe, j’ai été un des gardes du 
corps du général en chef. 
Un jour, un de mes hommes n’est pas venu à table pour le 
repas. Je suis allé le chercher. Il m’a répondu qu’il jeûnait et 
priait pour que Dieu nous protège de la mort. Ses paroles 
m’ont touché, j’y ai pensé toute la nuit. 
Le matin, nous sommes partis en hélicoptère. Un missile nous 
a touché mais il n’a pas explosé : j’ai pensé que sa prière avait 
été exaucée. 

A la fin de mon contrat, j’ai décidé de devenir mercenaire. J’y 
ai renoncé car j’ai rencontré à Fréjus, un couple de chrétiens. 
Ils m’ont parlé de l’amour de Dieu et je suis allé dans leur 
église. J’ai été touché par la chaleur des gens, leurs témoi-
gnages, les chants. Je me sentais bien. Ils m’ont offert une 
Bible. 
Un jour, j’ai lu un verset qui m’a bouleversé : « Dieu est le père 
de l’orphelin, le défenseur des veuves » (Psaumes 68-5). Ce 
jour-là, j’ai compris que Dieu était le père que j’avais toujours 
cherché. Ce jour-là, j’ai commencé une vie nouvelle grâce à 
Jésus Christ ». 
 
Serge n’est pas devenu mercenaire : Il est devenu le pasteur 

Salim BOUALI.  
Il a fondé à Marseille une 
église protestante évangé-
lique et s’est engagé aussi 
comme médiateur jeu-
nesse dans les quartiers. 
En 2006, il s’est installé 
dans la cité Félix Pyat, un 
site dit « sensible ». Au 

bout d’un an, il a été accepté par les habitants et les jeunes. 
Avec l’aide des Pouvoirs Publics et de la Légion, il a commen-
cé un travail de prévention de la délinquance : instruction ci-
vique, insertion sociale mais aussi camps de vacances à la 
« sauce commando » en Corse et en Guyane. 
Frappé par le cancer, il s’est battu tout en continuant ses acti-
vités. Pendant ses séjours à l’hôpital Laveran, les soignants 
faisaient appel à lui comme aumônier. Il a aidé, encouragé 
jusqu’au bout les autres malades. 
Le 29 juin 2021, Salim BOUALI s’est endormi dans la Paix : il a 
retrouvé son Père Céleste. 
Osons-nous aussi faire confiance à Dieu ? 

Aumônier Thierry PELLECUER 

J’AI OSE FAIRE CONFIANCE A DIEU » 

La douzième ânesse… Vous vous souvenez ? C’est un recueil 
d’histoires brèves édité par Olivetan. 
Sa seule prétention est de nous apporter un peu d’humour et 
un regard différent… 
 
L’AVANT DERNIER JOUR : Rapporté par Antoine NOUIS 
dans Réforme. 
« Un sage aimait rappeler ce conseil : 

- Repends-toi de toutes tes fautes au moins un jour avant 
ta mort. 

 
Un de ses disciple lui demanda : 

- Comment peut-on savoir quel est le jour ? 
Le sage répondit : 
- Précisément, on ne peut le connaître. C’est pour cela 
qu’il faut se repentir dès maintenant. 

Le sage interrogea ensuite ses disciples : 
- Que feriez-vous si vous aviez la certitude que vous allez 
mourir ce soir ? 

Le premier répondit : « J’irais 
embrasser les miens. »  
La deuxième : « Je planterais 
un arbre. »  
Le troisième : » J’irais me ré-
concilier avec mes ennemis. » 
 La quatrième : « J’achèterais 
un énorme bouquet de fleurs. »  

Le cinquième : « je passerais l’après-midi en prière. » 
Le sage conclut : 
 
- Eh bien, ce que vous feriez alors, faites-le aujourd’hui ! » 

 



6 

PONT 
5 rue George Ville  VALBONNE 

St Paulet de Caisson 

 
CALENDRIERÊDESÊCULTESÊÉTÉ-AUTOMNEÊ2023 

RetrouvezÊchaqueÊsemaineÊunÊrésuméÊduÊculteÊavecÊlaÊprédicationÊsurÊnotreÊsiteÊInternet 
https://bagnols-pont.epudf.org/ÊÊ-ÊÊÊRubriqueÊPRÉDICATIONS 

 

 
 
1ÊAdresseÊdesÊtemplesÊdansÊl’entêteÊduÊjournal 
2ÊCulteÊsuiviÊd’unÊpique-nique,ÊetÊd’unÊgrandÊjeuÊfamilialÊàÊlaÊChartreuseÊdeÊValbonne 
3ÊParticipationÊàÊl’AssembléeÊduÊDésertÊàÊMialet.ÊRenseignementsÊetÊcovoiturage :ÊappelezÊlaÊpasteure 
4ÊCulteÊsuiviÊd’unÊpique-niqueÊetÊd’unÊaprès-midiÊrécréatif 
 
NOSÊAUTRESÊRENDEZ-VOUS : 
  
*ÊAtelierÊBibliqueÊ« (Re)découvrirÊlaÊfoiÊprotestante »Êau temple de Bagnols-sur-Cèze àÊ15h00 : 
  derniers rendez-vous leÊ4Êavril,ÊleÊ2ÊmaiÊet leÊ6Êjuin, puis reprise en OctobreÊ2023. 
 
* GroupeÊKTÊ(Collégiens)Êau Presbytère à 17h00 
  Jeudi 6 avril – Jeudi 4 mai (après-midi Ciné-KT à 14h) – Jeudi 1er juin – Jeudi 15 juin 
 
DANSÊNOSÊFAMILLES : 
Obsèques 
L’Évangile de la consolation a été annoncé à la famille et aux proches de :  
-ÊMargueriteÊGOLLY,ÊnéeÊDURAND, de Bagnols-sur-Cèze, le 16 janvier 2023 
-ÊClaudeÊROUSSEL, de Pont-St-Esprit, le 17 janvier 2023 
-ÊEdmondÊBESSON, de Bagnols-sur-Cèze, le 1er février 2023 
-ÊMoniqueÊDUCATEL, de Pont-St-Esprit, le 26 février 2023 
- ClaudeÊTRAVIER,Êde Bagnols-sur-Cèze, le 1er mars 2023 
- YvesÊREILHAN, de St Laurent-la-Vernède, le 2 mars 2023 
- Jean-LouisÊVINSON, de Pont-St-Esprit, le 8 mars 2023 
 
Ainsi a parlé le Seigneur, l'Éternel, le Saint d'Israël : C'est dans le retour à Dieu et le repos que sera votre salut, c'est dans le 
calme et la confiance que sera votre force. (Ésaïe 30,15) 

Date Heure Lieu1 

Dimanche 14 mai 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 21 mai 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

DimancheÊ28ÊmaiÊ-ÊPentecôteÊ–ÊSainte-Cène 10h30 ChartreuseÊdeÊV. 

Dimanche 4 juin 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 11 juin 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 18 juin  - Sainte-Cène 10h30 Pont-St-Esprit 

DimancheÊ25ÊjuinÊ-ÊFêteÊdeÊFinÊd’annéeÊ2 10h30 ChartreuseÊdeÊV. 

Dimanche 2 juillet 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 9 juillet 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 16 juillet - Sainte-Cène 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 23 juillet 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 30 juillet 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 6 août 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 13 août - Sainte-Cène 10h30 Pont-St-Esprit 

Dimanche 20 août 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

Dimanche 27 août 10h30 Pont-St-Esprit 

DimancheÊ3ÊseptembreÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊAssembléeÊduÊDésert3–ÊÊPasÊdeÊculteÊenÊparoisse 

Dimanche 17 septembre  - Sainte-Cène 10h30 Bagnols-sur-Cèze 

DimancheÊ24ÊseptembreÊ–ÊJournéeÊdeÊrentrée4 10h30 ChartreuseÊdeÊV. 


